
 

 

 

 

あけましておめでとうございます 
 

大地震と飛行機事故で幕を開けた新年です。世界情勢も混沌とする中で複雑な気持ちにもなりますが、阿南第

一中学校では無事に３学期がスタートしました。 

17日間の長めの冬休みを経て戻ってきた笑顔からは、休みを家族で過ごして充電十分、意欲十分の様子がうか

がえます。１・２年生は進級に向けて、３年生は進路実現に向けて、今年度まとめの充実した毎日を送りたいと

思います。 

 

 ８５日間の長い学期のまとめとして、全校生

徒集まって終業式を行いました。２学期に学ん

だ様々な事を振り返ることができました。 

 

＜生徒代表の発表 要約＞  １年生…友だちと話をしたり、班活動やドッヂボールなどをしたりして仲が深ま 

った。人と人とのつきあいの楽しさを感じた。 

２年生…これまで自分の関わりが薄かったことに挑戦し、部活動・生徒会・授業 

（集中する）を頑張っていきたい。 

３年生…生徒会で、委員長としての責任や合唱指揮者としてのプレッシャーを感 

じながらやり遂げ、満足感を得た。３学期はしっかり勉強する。悔いが残 

らないように楽しく過ごす。 

 

＜校長の話 要約＞ 

（代表生徒の発表を受けて）物事は「やらなければそれまで」で、やらなけ

ればプレッシャーも感じなかったかもしれません。でも、挑戦することで成

長できる。1人では挑戦できないところを一緒に協力できる人がいることは

ありがたいことです。 

（生徒の写真提示）みんないい顔をしています。２学期８５日間には楽しく

て充実感があったことを自分の貯金にしたいです。私が大事にしてきた挑

戦は、対話や表現力を高めること。一中がもっとみんなの声があふれる学校

になるといいなあと思って活動してきました。まだまだ挑戦は続きます。 

 1年生教室の前の黒板に成長グラフがあります。成長は楽しいことのはず

ですから照れずに目を向けましょう。どの人にも必ず成長があるのです。 

 冬休みは日本らしい行事が詰まった休みです。体を休め、３学期に備えな

がら、よい年を。 

 

 

１月９日は例年より少し遅めの始業式。全校

生徒が集まって、りんとした空気に包まれた緊

張感あるスタートでした。 

 

＜校長の話 抜粋＞ 

新しい年を迎えました。今日、ここに、みんなが集まれたこと、お休みはしていても無事に全員が三学期を迎

えられたことは、とても嬉しい、“有り難い”ことだなと実感しています。   

みなさんもご存知のとおり、この新しい年は、いまだかつてない災害とともに明けました。皆さん自身の安全

のこと、ご家族や親族、お知り合いの皆さん、大変な思いをされている人、心配だなと思っている人もいるかも
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わかりません。 報道を見ながら、同じ地面が続くこの土地の上で暮らしているのに、全く違う風景の中で、心細

さや、寒い思いをしている人達がいることに対して、自分はどんな事ができるのかな？自分だったらどうしよう

かな？そんなことを思いながら今も過ごしています。  

それでも、近年、いろいろな災害に見舞われた日本には、その困難の中から学んできたことがあり、活かされ

てもいます。大騒ぎするよりも、被災地を見守りながら、今自分がやれることをそれぞれの地で一生懸命にこな

していくことが大事だ。必要な時に、必要とされることができるようになることが大事だといわれています。 

＜中略＞ 

そして、これからを生きる中学生としてぜひ考えてほしいことがあります。それは、こういう事態の時に、ど

んな行動をする人々がいるかということをよく見ることです。すぐさま水や食べ物を送る企業があります。心と

体の健康のために派遣される人々がいます。一方で、SNS で偽情報を流す人やそれでお金を儲けようとする人が

います。私たちが今すぐに具体的な支援ができることは少ないですが、５年、１０年経ったときには、みなさん

が社会を動かす立場になっています。どんな団体が社会の中でどんな役割をしているか

をよく見て、自分の「なりたい自分」になるように、毎日を大事に生きていきたいもので

す。 

お話の最後に、ここにいる全員で、ほんの少しの時間ですが、少しでも復旧が進むよう

に、穏やかな日が来ることを願って、目を閉じ、気持ちを送りましょう。 ・・・・・ 

三学期、この一年間のまとめです。次の４月に向けての橋渡しの時期でもあります。自

分のできるだけのことをして、お互いを思いやって学校生活を送りましょう。 

 

あ年末に３年生から引き継いだ生徒会。準

備には短い期間でしたが、２年生がリード

する新しい生徒会が動き始めました。 

1 月 16 日に新生徒会が担当する初めての委員会がありました。当番活動の方法を実際にやってみて確認した

り、３年生から詳しい引き継ぎを受けたりしていました。慣れない活動に緊張しつつも誠実に一生懸命進める２

年生。それを支え生徒会を盛り上げて、一緒により良い学校をつくろうとする１・３年生。１年後の成長を予感

させる時間でした。 
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＜保護者のみなさまへ お知らせ＞ 

□スクールカウンセラーの２月来校日は８日（木）と２２日（木）

＜今年度最終＞の予定です。専門的な知識と経験をもとに相談

に応じます。生徒のみ、保護者のみ、または、両者でと、どんな

形でも構いません。気軽にご活用下さい。申込は教頭、または、

養護教諭まで。 

□今年度最後の参観日を２月１３日（火）に計画しています。ぜ

ひたくさんのみなさんにご来校いただきたいと思います。なお、

PTA総会も同日開催の予定です。 

□インフルエンザや新型コロナに罹患し出席停止になった場

合、回復後の登校には「治癒報告書」等を学校に提出していただ

く必要があります。「治癒報告書」等の様式は学校から発行しま

すが、HPよりダウンロードしていただいてもかまいません。ご

活用ください。 

２月の主な予定 
・公立高校前期入試２／１（木） 

・３年第８回総合テスト２／６（火） 

・生徒会⑯２／８（木） 

・公立高校前期選抜合格発表２／９（金） 

・参観日④ PTA総会２／13（火） 

・部活動正副保護者会長会２／13（火） 

・１・２年期末テスト２／15（木） 

・校長講話２／20（火） 

・ノーメディアデー２／20（火） 

・生徒会⑰２／29（木） 

ホームページ

はこちら 

本年度も、生徒、保護者や地域の皆様に信頼される、安全・安心な学校づくりを進めてまいります。阿南第
一中学校では性的非違行 為を防ぐために「授業中も出入口のドアを閉め切ることはせず、一部を開けておき
ます。」「教育目的外はもちろん、教育目的でも不必要 な生徒の撮影･録画はしません。また、個人のスマホ
での撮影･録画はしません。」等の校内ルールを定めたり人権感覚の向上を目指し 実践交流会を行ったりし
て、職員の非違行為防止の取組を行っています。 少しでも気になることがあれば、相談窓口（保健室）また
は教頭（棚橋）、特別支援コーディネーター（今村）へご連絡ください。 
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